



Des Représentants du Personnel chez RYANAIR France

Roissy, le 13 janvier 2020

Les candidats hôtesse et stewards SNPNC-FO ont remporté les premières élections professionnelles chez RYANAIR France. Notons une forte et courageuse participation de près de 80%.

RYANAIR a pris l'habitude de s'exonérer des législations des pays où elle exerce son activité. Le SNPNC-FO veillera à ce que la mise en place des instances légales de représentation du personnel soit un des éléments permettant une urgente conformation au droit.

La tâche des représentants du personnel sera cependant colossale tant les conditions de travail et de rémunération sont catastrophiques chez RYANAIR et sortent du cadre légal français. Exemple aussi parlant que choquant : aucune mise à disposition de nourriture et d'eau à bord pour les équipages pendant de longues journées de travail, impactant directement les capacités physiologiques à exercer leurs fonctions de sécurité et de sauvetage.

Soulignons l'implication de nos candidats ainsi que celle des salariés qui les ont élus. Le SNPNC-FO leur apportera tout le soutien nécessaire dans une Compagnie fondamentalement réfractaire à toute idée de revendication.

Le Bureau National